

Postwurf, Mai 2022

## Bürger\*innenservice Thal, dienstags von 15:00 – 17:00 Uhr

im Sitzungszimmer vom Martin Sinz Haus

Nachdem Anja Granbichler seit Juli 2021 nicht mehr als Dorfassistentin tätig ist, konnte die Stelle nun erfreulicherweise wieder neu besetzt werden. Um das geänderte Aufgabenprofil und die Einbindung in die Gemeindeverwaltung zu signalisieren, wird der Name Dorfassistentin in Zukunft durch Bürgerservice Thal ersetzt.

### Rebecca Maurer wird zu 30% für Thal zuständig sein und folgende Tätigkeiten übernehmen:

- Öffentlichkeitsarbeit für Thal
- Unterstützung des Selbsthilfevereins insbesondere für den Thalsaal-Betrieb
- Tätigkeiten für die Dorfinfrastruktur und das Dorfleben z.B. Terminkoordination, Unterstützung Neuzugezogene, Schlüsselverwaltung Schulgebäude, uvm.
- Bürgerservice Thal

Jeden Dienstag ist Rebecca Maurer von 15:00 - 17:00 Uhr im Sitzungszimmer vom Martin Sinz Haus erreichbar. Nach Absprache kann auch gerne eine andere Uhrzeit am Dienstag vereinbart werden.



*Rebecca Maurer ist 23 Jahre jung, aufgewachsen in Riefensberg und seit kurzem wohnhaft in Sulzberg.*

### Folgende Bürgerservice-Aktivitäten sind nun in Thal möglich:

- An-, Abmeldungen & Ummeldungen von Haupt- und Nebenwohnsitz
- Meldebestätigung
- Strafreregisterbescheinigung
- Ausdruck von Impf- und Genesenen-Zertifikaten
- Pass- und Personalausweis Ausstellung
- Unterstützungserklärungen
- Heizkostenzuschuss abwickeln
- Hundeanmeldung
- Mülltonnenchips erwerben



### Kontaktdaten:

Mail.: [thal@sulzberg.at](mailto:thal@sulzberg.at)  
Tel.: +43 (0) 664/ 1563006

Bei anderen Angelegenheiten bitte einfach direkt mit Rebecca abklären, ob es in Thal möglich ist.

## Straßensanierung in Thal

In der Woche vom **16.05. — 20.05.2022** werden Straßensanierungen in den Parzellen Kuhn und Hagen vorgenommen, wodurch es zu Verkehrsbehinderungen kommen kann. Zudem wird voraussichtlich am **Mittwoch, 18.05.2022** eine **Komplettsperre zwischen dem Haus Thomas Jäger und dem Martin Sinz Haus** stattfinden (kann sich je nach Wetterlage ändern). Die Buslinien verkehren an diesem Tag bis um 07:17 Uhr (Abfahrt Thal Dorfplatz). Danach können bis zum nächsten Morgen keine öffentlichen Verkehrsmittel und Autos mehr fahren. Ausweichroute für Autofahrer: Über Eyebach



## Bebauungsstudie Kuhn

Am 28.4.2022 haben wir im Thalsaal die von den Architekten Bernardo Bader und Gerhard Gruber erstellte „Bebauungsstudie Kuhn“ präsentiert. Diese von der Gemeinde beauftragte Studie sollte ermitteln, wie die bislang unbebauten Grundstücksflächen zwischen dem 1. Mehrwohnhause Kuhn und dem Kuhnerbach zweckmäßig bebaut werden könnten.



Modell „Wohnen in Thal“

Das Konzept sieht insbesondere die Errichtung zweier Mehrwohnhäuser im Anschluss an das bestehende Mehrwohnhause vor. Die Gemeinde und der Ortsvorstand streben die Errichtung dieser Gebäude an, wodurch zwei wesentliche Zielsetzungen umgesetzt werden sollen:

- Schaffung dringend benötigter Wohnmöglichkeiten für junge Thaler\*innen und Thaler Familien sowie Ermöglichung eines Zuzugs nach Thal
- Schaffung barrierefreier und altersgerechter Wohnungen mit Gemeinschafts- und Betreuungsräumen („Betreutes Wohnen“), sodass ältere Thaler\*innen ihre Altersjahre im Dorf verbringen können

Der derzeitigen Planung zufolge sollen bis zu ca. 25 Miet- und Eigentumswohnungen in verschiedenen Größen entstehen, durch die ein gemeinschaftliches, generationenübergreifendes Wohnen im Dorf möglich werden soll.

Da zunächst der Bedarf in Thal ermittelt wird, bitten wir euch bei Interesse an einer Wohnung um Rückmeldung an uns oder an die Gemeinde. Einsicht in das vorliegende Konzept kann jederzeit auf Anfrage beim Ortsvorstand, beim Bürgerservice Thal und bei der Gemeinde genommen werden.

---

## Sanierung des Bachdurchlaufs Hagenbach

Der Durchlauf des Hagenbachs unter der Gemeindestraße ist im vergangenen Winter eingebrochen und dadurch fast völlig verschlossen worden. Um auch bei Hochwasser ein sicheres Durchfließen zu gewährleisten, war schneller Handlungsbedarf gefordert. In den letzten Wochen wurden von der Firma Haller Bau die alten zerfallenen Wände entfernt und durch neue Mauern ersetzt. Die ausständigen Restarbeiten werden in den nächsten Tagen durchgeführt.



Hagenbach nach dem Winter



Sanierung des Hagenbachs



---

## Stellenanzeigen:

- **Reinigungskraft für das Martin-Sinz Haus**  
im Ausmaß von 8 – 12 Stunden pro Monat.
- **Betreuungspersonen mit pädagogischer Ausbildung**  
5 bis 8 Wochenstunden für die Mittags- und Nachmittagsbetreuung von Volksschulkindern in Sulzberg und Thal
- **Frontoffice im Tourismus- und Postpartner-Büro und Mitarbeiter\*in Rechnungswesen**  
im Ausmaß von 25 Stunden/Woche (Karenzvertretung)

### INTERESSE?

Bitte melde dich bei Dr. Beate Lässer-Malz  
T.: +43 5516 2213 14  
M.: beate.laesser-malz@sulzberg.at